



Der Heimat- und Geschichtsverein organisiert den Schloßborner Weihnachtsmarkt. Die Schwestern Reinhardt haben mit anderen Hobbybäckerinnen Plätzchen gebacken.

EFX

Wo Kekse wie Sterne glänzen

Leckereien, Tradition und Besinnliches auf dem Weihnachtsmarkt

Schloßborn – Im Hof der alten Schule in Schloßborn entfaltet Weihnachtsmarktgelände legt sich am ersten Adventswochenende eine Stimmung, die einem sofort das Herz wärmt.

Schon beim Eintreten aufs Weihnachtsmarktgelände legt sich der Duft nach frisch gebackenen Plätzchen und Zimt waffeln über die Besucher:

warm, weich und durchzogen von einem Hauch von Weihnachtsgewürzen, der sich in der kalten Winterluft besonders wohl ausbreitet.

Ein paar Schritte weiter glänzen Butterplätzchen wie kleine, goldene Sterne in der Folie. „Das kommt von der ordentlichen Schicht Eigelb“, erklärt Marion Reinhardt. Sie sitzt mit Schwester Ute hinter Türen von Plätzchentüten. Die beiden verweisen auf ihre Hobbybäckerinnen. „Wir nennen uns die Backwahn-Sekte“, geben sie munter zum Besten und lachen. Matthias Hartmann vom Heimat- und Geschichtsverein, dem Organisator des Weihnachtsmarktes, kann da nicht widerstehen. Er sagt: „Wisst Ihr was? Ich nehme zwei Packchen mit.“

Er liebt Kekse, erzählt Hartmann. „Besonders die Butterplätzchen und die Zimtwaffeln“. Die Hobbybäckerinnen haben einen sehr guten Ruf. Deshalb greift jeder gerne zu. Hartmann ist seine Plätzchen gerne am Abend beim Fernsehen, wie er sagt. „Ein Genuss.“

Neuer Fluchtweg vom Hof

Solche Worte gehen bei den Schwestern Reinhardt natürlich runter wie weiche Butter. Seit Wochen haben sie und die anderen ein Blech nach dem anderen gefüllt. Rezepte studiert, Teig geknetet und Tüten gepackt. Auf dem Weihnachtsmarkt zeigt sich jetzt, dass nichts lange liegen bleibt. Vanillekipferl, Haferflockenplätzchen, Spritzgebackenes, Butterplätzchen, Zimtwaffeln, Mandel-Pistazienkissen; und in diesem Jahr neu: saftige Kokosberge.

Die Freunde vom Partnerschaftsverein reichen derweil Caromber Punsch. Inge und Heiner Wicke gießen gemeinsam mit Markus Terhardt ein. Gegenüber zischt der Grill. Die Aktiven des Heimat- und Geschichtsvereins wenden Bratwurst, schieben sie ins Brötchen und garnieren Senf oben drauf. Mitten im Geschehen bewegt sich Vize-Chef Armin Rehme. Er begrüßt Besucher, nickt hinüber zum Eingang, wo sie in diesem Jahr ein Auto geparkt haben. Die gestiegenen Sicherheitsauflagen für Feste werden auch hier ernst genommen. „Wir haben unser Sicherheitskonzept aufgerüstet und sogar einen neuen Fluchtweg hier vor dem Hof gebaut“, erzählt der Vize.

Kuschliger Nasenbär entstand vor dem TV

Das habe Geld gekostet, doch sie stünden unisono dahinter. Der Verein investiert in die Zukunft, in Brauchtum, Heimatgeschichte und besonders in die alte Schule, die als Museum einen Schatz an Erinnerungen birgt. Mehr als 70 Mitglieder zählen der Geschichtsverein inzwischen. Bald, am 18. Dezember, steht die Jahreshauptversammlung an – mitsamt Vorstandswahl.

Zwischen all den Menschen, Ständen und Lichtern fällt auf, wie herzlich es zugeht. Bei den Hobbystrickerinnen Luise, Martina und Uschi sind die Hände nicht still. Auch sie schauen abends gerne fern. Dabei frönen sie ihrem Hobby. „Wir sind das ganze Jahr beschäftigt“, berichtet das Trio. Auch diesmal sind über Monate wunderschöne handgemachte Tiere, Puppen, Strümpfe, Mützen, Tücher sowie unzählige andere kuschelige Kleinigkeiten entstanden. Eine Frau greift zu, denn sie sucht ein persönliches Weihnachtsgeschenk. „Was kostet denn dieser süße Nasenbär?“, möchte sie wissen.

Als der Himmel langsam dunkler wird, legt sich eine beinahe märchenhafte Stimmung über den alten Schulhof. Das Licht der Tanne glitzert, die Stimmen vermischen sich zu warmem Summen. Der Advent ist da – in Schloßborn verbinden sich da Tradition, Gemeinschaft, Handwerk und viel Herzblut.

ESTHER FUCHS

Ihrer Nähe

Regenrinnen

Wartung & Dachrinnen-Instandsetzung
Systembau – Meisterbetrieb in der 4. Generation
Zulassung & Überprüfung unverbindlich & kostenlos

Dichtigkeit
fördernt
Nasserschäden

E-Mail: ls.bau@gmx.net
Telefon: 06181 - 2995981 / Hanau
www.lauenburger-systembau.eu

Rolläden

Genial einfach –
einfach genial
Hausautomation
mit Somfy

Mit TaHoma® von Somfy
steuern Sie Rolläden, Sonnenschutz,
Tore und vieles mehr ganz bequem –
auch von unterwegs

rolladen.nett

info@rolladen-nett.de

Waldstraße 77
63071 Offenbach
Telefon 069 9840480

www.rolladen-nett.de

Zäune

20.000 m Draht u. Gitter
1900 Türen u. Tore am Lager

DRAHT WEISSBÄCKER

Draht- und Gitterzäune
Schiebetore · Drehkreuze
Schranken · Türen · Pfosten
Sicherheitszäune · Tore
Mobile Bauzäune · Alu-Zäune
· sämtliche Drahtgeflechte
· Alu-Toranlagen · Gabionen
· auch Montage möglich
· auch Privatverkauf

ZÄUNE · GITTER · TORE

Draht-Weissbäcker KG
Steinstr. 46-48, 64807 Dieburg
Tel. (0 6071) 988 10 · Fax (0 6071) 51 61

Internet: www.draht-weissbaecker.de
Email: draht@weissbaecker.de